

Ländle Kunstradfahrer in der WM Stadt Basel angekommen

Pünktlich um 10 Uhr begab sich der erste Teil des österreichischen Teams (alle Kunstradfahrer aus Meiningen) mit Bundestrainer Günter Nicolussi in die WM-Stadt Basel. Mit dabei auch drei Malaysische Radballer, die seit einem Monat in Dornbirn ihr Domizil aufgeschlagen hatten. Nach der Ankunft in Basel ging es gleich zur Besichtigung der Trainings- und vor allem der Wettkampffläche ehe sofort die Räder ausgepackt, aufgewärmt und dann bereits das erste Training bestritten wurde.

Im Laufe des Nachmittags trafen dann die weiteren Kunstradler, der 4er aus Gisingen und der Sulner Marcel Schnetzer in der Schweiz ein.

Nach dem Check in im Hotel, stand bereits das obligatorische feine Essen auf dem Programm, ehe es nochmals zum Training in die St. Jakobhalle und dann ab in die Heia ging.

Die Radballteams reisen am Donnerstag zur WM im schweizerischen Basel an.











